

2002/07/19
(金) Vol. 15



導火線COM * 街角掲示板

今夜から3日間、祇園祭が始まります！

7月19日(金) 18:45~21:15 於:吉田神社境内 大筒・乱玉・手筒 (花火)

7月20日(土) 19:00~21:15 於:豊川河畔 打上花火・金魚花火・スターマイシン・仕掛け花火・尺玉

7月21日(日) 17:00 於:吉田神社 みこし渡御・頬朝行列

7月第3金・土・日曜日に開催される、祇園祭。「三河伝統手筒花火発祥の地」という看板が堂々と掲げられた伝統の吉田神社境内で、手筒花火が約300本と、豊川河畔の打ち上げ花火が約12,000発、奉納されます。

あなたの、祇園祭の週末は、いかがでしたか？
写真付メールも、大歓迎。投稿、熱烈待つてます！

toko@dokasen.co

m

昨日は、高校の時の古文＆現代文の先生が、チラシを受け取ってくれていた。すごい複雑な気分(＾＾；それと、アツいおにいさんに7：30くらいからつかまて話込んでしまって、その時間帯、チラシを配布できなかった。。。でも、話中に「チラシくれ！」って言ってくれる人が2人いたのは嬉しかったですよ～。ハッチおじさんもいたし。それと、田原の風車の写真の件、待ってるよ～！そして、常連のみなさんと、プレゼントもらってくれたみなさん、ありがとうございました！

toko@dokasen.comへの投稿ありがとうございました
昨日の新着メール： 12件 (2002/07/18の24時間内)
創刊後メール総計： 86件 →

写真付総計： 6件

この紙面に掲載するメッセージや写真を募集しています。原則として、次の平日の朝印刷するなどして配布します。部数に限りがある為、配布予定数を配布し終えた時点で、配布終了です。政治的・宗教的な内容の場合については掲載しないかもしれません。
toko@dokasen.com

次回配布予定：

2002/07/22 (月) 6:00-9:00

PresentedBy 導火線COM
<http://www.dokasen.com/>
0532-48-4900 / 070-5023-



写真5

写真6

■今日は勇気を出してくださいと声をかけました！自分が投稿したのが載っていると嬉しいります(^O^)それにコメントを付けていただくともっと嬉しいります(^O^)これからも頑張ってください。いつも眠そうな水月でした。(2002/07/18_07:33) →水月さんいつもアリガト！夜は炭水化物系、朝は肉類系、の食事を吃べると、寝起きの調子が整うらしいですよ～

■初めてメールを送ります今月から仕事で名古屋に行ってるので今日で3回位貰いました(2002/07/18_07:51) →3日坊主でなく(?)今日も貰って下さいネ！

■こんにちは☆またバックナンバー貰っちゃいました(>_<)お兄さんが私の貰ってないVOL. を一発で当てたんです！すごい！それで、バックナンバーが黄色だったんですけどそれってプレゼント有りですか？ S A N Aより★(2002/07/18_07:52) →てことは全部が！？

■vol7辺りから見てます最初に貰ったときから面白いと思ったので、夏休み中は毎日貰うのでどれだけ貯まるか楽しみ(2002/07/18_09:01) →チャンスですね！？

■豊橋ってブラジル国旗を看板に描いたお店が結構多いですよね。ワールドカップでブラジルが優勝した翌日、そんな食料品店に行ってみたら、期待どおりブラジルのユニフォームを着たお兄ちゃんが買い物をしていました(^^)私は優勝記念にブラジル料理の「フェイジョアーダ」の缶詰を買いました。ちょっと塩味を足したらgoodでしたよ。今度行ったらレジでポルトガル語であいさつしてみようかな～。また、メールします。では・・・ byみずりん(2002/07/18_10:53) →うわあ、どんな味がするんだろう？

■先月横浜に行った時、最近できた赤レンガ倉庫のお店で買ったワールドカップグッズです。この、マイナスイオン・ブレスという代物は他のデザインでも（大阪の土産屋ではタイガース版・・・など）あるけど、一体どれほどの効果があるかは甚だ疑問(-_-;)目に見えないだけに、こういうのは靈感商法と紙一重だなあ～(^_^;)しかも、フランスチームの刻印が（苦笑）/g a r y(2002/07/18_17:47) →少なくともフランスに対しては、効果なかったですね(^-^;

■…携帯って無いと困りますよね…(-_-;)昨日からさっきまで止まってました…昨日友達と約束があったからかなり焦った！これからやるクラス会の連絡とかも携帯だから繋がるようになってよかったです！(*>▽*<)ノ…携帯異存症かなあ…？そうだったら…ちょっと嫌かも…(T△T) ボス(2002/07/18_18:38) →私はネット依存症ぎみですぅ～（ダメじゃあ）

■初メールです。実は今日の新聞に載りました！最近の常連だしお兄さんなら分かるかも…検索してみてね。／キヨミ(2002/07/18_21:58) →ええ～スゴイ！何いう新聞ですか？

■はじめまして。今朝は黄色爆弾のプレゼントありがとうございました(^O^)毎朝導火線を楽しみに通勤しています。がんばってくださいね！(2002/07/18_22:00)

■こんにちは。これは私の友達からもらった「実写版山根君」です。しかも話によると中国人のようですが…明日で学校が終わりますね！長期休暇！あ、でもヲの字の竹内ヒロッシー君にしばらく会えないじゃん！ところでみんなは夏休みどこか行くのかなあ？私は多分暇してます～。さて、そろそろ高橋星人がUFOで迎えに来る頃なので帰りマース！ピポパボ;) (2002/07/18_22:04)

■ど～も～(^O^)/ 昼は○○、まりもんです！！ひさかたぶりでごぜえますm(_ _)m @まなつみさんに応援というか激励のお言葉をいただき誠に感謝感激雨アラレでございましたm(_ _)m いよいよ明日から夏休みですね！導火線COMさんは夏休み中、販売で毎日頑張りますのでおしゃれなカット＆ナチュラル撮影！アーティスト/ハイキオト/ハロハリ/ドリ